

## **8. Arboretum Marathon in Frankfurt**

### **Marathon / Ultra 600 (Bericht von Dieter)**

Dank Christophs und vorher Daniels hervorragender Sammlerstatistik sah ich meinen 600. Marathon/Ultra sich nähern, hatte dafür aber keinen bestimmten Lauf in Aussicht. So ergab sich der 8. Arboretum Marathon bei Frankfurt am 5. November 2022 als "Tatort". Das Gelände des Arboretums Rhein-Main entstand durch Aufforstung eines ehemaligen US-Flugplatzes als "Anschauungs- und Versuchsgebiet für die Lehre von Bäumen und Gehölzen". Auf fünf verschlungenen, gut markierten Runden à 8,5 km kam man an typischen Waldformationen aus Mitteleuropa, Kleinasien, Japan, dem Himalaja, China und Nordamerika vorbei und hatte immer wieder interessante Blicke auf die Frankfurter Skyline.

Ein Einladungslauf mit 16 Teilnehmerinnen und Teilnehmern bringt es mit sich, dass man eher allein oder allenfalls in Kleingruppen unterwegs ist. So konnte ich bei schönem Herbstwetter mit einigen Läuferinnen und Läufern ein Gehpäschen zur gepflegten Unterhaltung einlegen, wurde von anderen wiederum überholt und ging davon aus, dass ich nach erfolgreichem Zieleinlauf einen Haken hinter die 600 machen und ohne weitere Resonanz nach Hause fahren könnte.

Weit gefehlt! Nicht nur der Organisator Thomas Zwilling und die Zieleinläufer vor mir warteten auf mich, sondern auch die von mir überholten Läuferinnen und Läufer hatten nach ihrer vorletzten Runde eine Pause eingelegt (und damit eine langsamere Zielzeit in Kauf genommen), um mich im Ziel zu beglückwünschen. Vielen Dank Euch allen für den tollen Empfang, das Erinnerungsbild, das aus Gels zusammengesetzte Plakat "600", den Bio-Mohnkuchen und den Sekt, um hinterher mit Heike anzustoßen! Das war eine Riesenüberraschung, die mich bestimmt noch bei den nächsten Marathons einen halben Meter über der Erde schweben lässt. Vielen Dank auch allen Läufern des LT Hemsbach, die mich überhaupt erst zum Sammeln und Vielstarten gebracht haben!